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Contenu : 

Dans sa réponse à l’interpellation 23.191, le Conseil d’État indiquait que « […] la question de la conservation et 
de la valorisation des sources se posera matériellement au moment de négocier, en 2024, avec l’Office fédéral de 
l’environnement la prochaine convention-programme Nature […] ». 

Peut-il nous assurer que les négociations abordent la revitalisation des milieux fontinaux ? Par ailleurs, peut-on 
espérer la publication prochaine d’une stratégie cantonale ad hoc (inventaire et plan de mesures) ? 

Souhait d’une réponse écrite : NON 
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